

---

Il est important de souligner que, même si les exportateurs canadiens ont été la cible de certaines mesures commerciales américaines, la majorité de ces mesures visaient des pays tiers. Cependant, les exportateurs canadiens ont été mêlés à ces enquêtes et ont dû se défendre contre des mesures néfastes qui auraient limité leur accès à des marchés qu'ils avaient réussi à

pénétrer au cours des ans. Certains auteurs ont défini ces mesures comme une rebuffade à l'endroit des exportateurs canadiens, situation fâcheuse qui a été réglée dans le cadre de l'Accord.